

SCHLITZERLAND · NACHBARKREIS

Rückblick auf ein erfolgreiches Sängerjahr

MGV Bernshausen hielt Rückblick / „Musik begeistert, Musik ist Training fürs Gehirn!“

BERNSHAUSEN

Die Sangesbrüder und -schwestern vom MGV Bernshausen trafen sich in dieser Woche, um Rückblick auf das zurückliegende Sängerjahr 2018 zu nehmen. Die musikalische Begrüßung übernahm der Gemischte Chor mir seinem Dirigenten Karl Seel und den beiden Liedern „Irische Segenswünsche“ und „Bajazzo“.

Von SIGI STOCK

Neben den Sängerinnen und Sängern begrüßte der Vorsitzende Thomas Ziegler auch Ortsvorsteher Walter Schaaf. Diesem dankte er für die stete Nutzung des Dorfgemeinschaftshauses durch den Chor. Leider musste sich der Chor wieder von langjährigen Mitgliedern/Sängern verabschieden, darunter das Ehrenmitglied Hans Wagester, Erich Schaaf (passiv), Anna Quanzils und Karl Mangel (ehemals aktive Sänger). Für sie wurde eine Schweigeminute abgehalten.

Rückgang der Mitglieder

Durch den Tod vieler passiver Mitglieder habe sich die Zahl derer stark verringert. Im weiteren Tagesordnungspunkt wurde über die Ernennung von Ehrenmitgliedern abgestimmt. Dieses waren im Einzelnen Edith Ritz und Hans Allendorf zu Ehrenmitgliedern, zum Ehrenvorsitzenden wurde Wilhelm Ziegler ernannt.

Aus dem Bericht des Vorsitzenden Ziegler entnahmen die Anwesenden, dass das zurückliegende Jahr 2018 wieder ein recht Aktives war. Insgesamt wurde sich von den Sängern und Sängerinnen des Gemischten Chores zu 31 Proben getroffen, dazu kamen 14 Auftritte. „TonArt B“ traf sich 30mal und absolvierte zwölf Auftritte. Das Highlight in 2018 war unbestritten das Chorkonzert der Sängerefreundschaft Schlitzerland in der Landesmusikakademie. Auch in diesem Jahr wird die-



Diese Vorstandsmitglieder leiten die Geschicke vom MGV.



Blick auf die Sänger und Sängerinnen des Gemischten Chores Bernshausen mit ihrem Dirigenten Karl Seel.

Fotos: Sigi Stock

sem Hörgenuss wieder entgegen gefiebert. 2018 wurde der Stab der Ausrichter in die Hände des Gemischten Chores Hutzdorf gelegt.

Zu den weiteren Veranstaltungen gehörten das Adventskonzert in der Bernshäuser Kirche, erstmals mit einem Auftritt der „TonArt B Kids“ – einem er-

folgreichen Projekt, die Teilnahme am Gospelkirchentag in Karlsruhe, das Konzert von „TonArt B“ in der Ev. Stadtkirche in Schlitz. Auch in 2019 stehen wieder zahlreiche Auftritte an, Vorsitzender Thomas Ziegler weiter. U.a. sei ein Liederabend oder ein musikalischer Fröhschoppen geplant,

am 7. Dezember findet das traditionelle Adventskonzert in der Bernshäuser Kirche statt. Im Jahr 2020 könne „TonArt B“ bereits sein 15-jähriges Jubiläum begehen.

Im Anschluss hatten die Dirigenten das Wort. Annette Schulz, Dirigentin von TonArt B: TonArt B sei ein stabiler

Chor mit ansprechendem Chorklang.

Der Chor besteche durch seinen Charme und die erkennbare Freude am Singen. Im Allgemeinen stecke in dem Chor sehr viel unterschiedliches Potenzial. Dazu mache es immer wieder Spaß, zu den Chorproben zu kommen. Von allen Ver-

anstaltungen in 2018 war Karlsruhe das einschneidende Erlebnis für den Chor. Vom 21. bis 23. September trafen sich über 5000 Chorsänger zum Gospelkirchentag in Karlsruhe, TonArt B mittendrin. Ideen für die Zukunft seien weitere Projekte anzubieten, wo Gast-sänger hinzukommen können, Konzerte/Projekte mit anderen Chören zusammen durchführen.

Karl Seel, Dirigent des Gemischten Chores Bernshausen, dankte seinen Sängern und Sängerinnen für ihr Engagement in 2018, die eifrige Teilnahme an den Proben und Auftritten. 2018 war ein gutes Chorjahr, alle waren mit viel Spaß und Freude dabei. Junger Nachwuchs, der händeringend gesucht werde, sei leider immer noch nicht in Sicht. Wir, der Chor, lasse sich die Lust und die Begeisterung am Singen nicht nehmen.

Möglicherweise musikalischer Fröhschoppen

Von Schriftführerin Marion Möring erhielten die Anwesenden den ausführlichen und kompletten Jahresrückblick von 2018. Rechnerin Jutta Schneider legte die Einnahmen und Ausgaben offen. Von den Kassenprüfern Karin Allendorf und Elisabeth Alles erhielt sie eine ordnungsgemäße Kassenführung bescheinigt. Für das Geschäftsjahr 2019 wurden Elvira Göbel und Jörg Dallmann zu neuen Kassenprüfern gewählt, als Ersatz fungiert Christel Allendorf. Es folgte die Abstimmung über die Beschlussfassung des neuen Datenschutzkonzeptes. Diese wurde einstimmig angenommen. Wie geht es mit dem Nachwuchs, dem Projekt „TonArt B Kids“ weiter? Darüber wurde ausführlich debattiert, über die genaue Fortführung gab es noch keine Einigung. Unter dem letzten Punkt der Tagesordnung „Verschiedenes“, wurden Ideen, u.a. ein musikalischer Fröhschoppen, ein Benefizkonzert im Waldorfkindergarten, aufgegriffen. Das gemeinsame Abendessen rundete die Versammlung ab.